
 

 
□令和４年度 第７６回 卒業式 

７日（火）、令和４年度第７６回卒業証書授与式を挙行いたしまし

た。天候に恵まれ暖かい日差しのもと卒業生は素晴らしい態度で式に臨

んでくれました。昨年度までに引き続き教育委員会からの指示により、

式典への参加者は必要最小限にした上、可能な限り時間を短縮して行い

ました。そのような制限の中ではありましたが、卒業生の門出をお祝い

したいという気持ちで、在校生も含め、教職員一同が事前の準備や当日

の運営に精一杯、取り組みました。 

当日は厳粛な雰囲気の中にもたくさんの思い出が詰まり心のこもっ

た、とても良い式となりました。何よりも卒業生の立派な態度や意識が

素晴らしかったです。けじめのある動作やしっかりとした返事など、さ

すが富田中学校の卒業生だと感じました。卒業証書授与の際、全員に

「おめでとう」と声をかけましたが、とても良い表情で証書を受け取っ

てくれました。 

式辞では、コロナ禍で３年間を過ごした学年であったが、卒業生の前

向きで明るい姿に多くの元気やパワーをもらったことへの感謝の気持ち

と、このような状況の中でも、卒業生同士の絆が薄れることはなく、培ってきた友情、そして何

より富田中学校の伝統や校風は崩れることはなかったと伝えました。そして、この卒業生は、人

のため学校のために労をいとわず行動できる温かく優しい学年集団であったことを称えました。 

送辞では、在校生代表の杉田 実優さんが卒業生への尊敬と感謝の気持ちを、心を込めて述べ

てくれました。それを受けて、卒業生代表の山下 葵衣さんが答辞を述べました。中学校生活３

年間の様々な想い出、保護者や地域の方々や教職員への感謝の言葉であふれていました。その中

でも特に共に過ごした仲間への感謝の気持ちを熱く語ってくれました。 

最後に感謝の歌「正解」を卒業生全員で合唱して締めくくりました。その歌声には本当に感動

しました。 

今年度も、式終了後の最後の学活を保護者の方々にご覧いただくことができませんでしたが、

学活が終了するまで体育館で卒業生の３年間の思い出のスライド上映を行いました。 

在校生が一部しか参加できなかっ

たことは大変残念ですが立派に卒業

していった３年生が残した素晴らし

い伝統を今後もぜひ引き継いでいっ

てほしいと思います。 
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□令和４年度 同窓会入会式 

３日（金）、令和４年度の同窓会入会式を行いました。同窓会長

の伊藤 勘作 様にお越しいただき、新しく入会する３年生の皆

さんを歓迎して、お言葉をいただきました。 

伊藤同窓会長からは「青松白砂つらなりて」という校歌の歌詞

の由来である昔の富田中学校や富田地区の様子を交えてお話をし

ていただきました。 

３年生は、本校第７６回卒業生となります。富田中学校の創立は、昭和２２年（１９４７年）

４月１５日です。同窓会員には、現在、１６歳から９０歳まで１３，５２０名の会員がいます。 

今回、１２２名の３年生が卒業して会員となり、総勢１３，６４２名となる、たいへん歴史の

ある同窓会です。同窓会員となる３年生の皆さんは、その自覚をもち、今後も富田中学校の名に

恥じない同窓生として活躍してくれることを期待しています。 

 

□感謝の歌 
３年生から在校生に向けて「感謝の歌」が披露されました。従前であ

れば、在校生も卒業式に参加し３年生の式歌を実際に聴くことができる

のですが、ここ数年、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、在校生

の参加を控えており、聴くことができません。本校では３年前からこの

「感謝の歌」を計画し、３年生から在校生に歌を披露しています。今年

も２日（木）に１年生、６日（月）に２年生が卒業式のリハーサル見学

を兼ねて、３年生の歌を聴きました。３年生は感染予防対策のため体育

館前方を広く使い大きく広がって、体育館後方に離れて座った在校生に

向け感謝の歌「正解」を披露しました。１・２年生は３年生の奏でるき

れいなハーモニーに聴き入りながら３年生との思い出を振り返っている

様子でした。 

 

□卒業式 準備 

前回の「友愛」でお伝えした２月２８日（火）の２年生による式場準備

に続き、６日（月）午後、１・２年生で卒業式の準備をしてくれました。

１年生は、各クラスの有志４名が教室棟と体育館の玄関周辺の掃除をして

くれました。２年生は、野球部・陸上競技部・男子バスケットボール部・

家庭部の人が式場内の準備をしてくれました。準備の様子を見させてもら

いましたが、それぞれが自分の役割をしっかりと全うし、テキパキと動い

てくれ、素晴らしい式場を設営してくれました。こうした富田中学校の良

き伝統が引き継がれています。３年生が卒業した後の１・２年生も期待で

きそうです。在校生の皆さん、式場準備、ありがとうございました。 


